



Firman convenio que inicia segunda etapa Programa Quiero mi Barrio en Gultro Oriente

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo de la Región de O'Higgins (Minvu O'Higgins) y la Municipalidad de Olívar dieron un nuevo paso en el desarrollo del Barrio Gultro Oriente con la firma del contrato del Programa Quiero Mi Barrio. Este acuerdo, suscrito por el seremi Luis Barboza, la alcaldesa María Estrella Montero y la presidenta del Consejo Vecinal de Desarrollo (CVD), Ivonne Vicencio, pone en marcha importantes proyectos urbanos y sociales para la comunidad.

La firma de este convenio culmina la primera etapa del programa, durante la cual se

realizaron talleres participativos con vecinas, vecinos y organizaciones para definir las prioridades del barrio. En esta nueva fase, se ejecutarán proyectos que contemplan la renovación de calles, espacios públicos y áreas verdes, adaptándolos a las necesidades de una población diversa, con un enfoque especial en la inclusión y accesibilidad.

"El Ministerio de Vivienda y Urbanismo no solo se enfoca en entregar viviendas, sino también en transformar los barrios en espacios dignos, sostenibles y adaptados a las necesidades de sus habitantes. Este convenio, fruto del trabajo con-

junto entre el Minvu, el municipio de Olívar y la comunidad de Gultro Oriente, permitirá mejoras concretas en la calidad de vida de sus vecinos, a través de calles más seguras, áreas verdes accesibles y un entorno inclusivo. Lo más relevante de este programa, y una mecánica que buscamos replicar en otras iniciativas del ministerio, es que todo se construye desde las necesidades y sueños de quienes habitan y dan vida al territorio", destacó el seremi Luis Barboza.

Por su parte, la alcaldesa María Estrella Montero expresó: "Este acuerdo no solo simboliza un compromiso con el desarrollo de nuestra comunidad, sino

también con el bienestar de nuestras vecinas y vecinos. Junto al Minvu, trabajaremos para transformar este sector en un espacio más inclusivo, accesible y lleno de oportunidades. Agradezco la presencia del Seremi Luis Barboza, del equipo de la Seremi del Minvu, de la dupla barrial y de los profesionales municipales que hoy han querido estar presentes en este hilo para el desarrollo del programa acá en Gultro y en Olívar. Estoy segura de que, con el apoyo de todos, lograremos hacer de Gultro un barrio modelo en nuestra comuna."

Ivonne Vicencio agradeció el apoyo entregado por

ambas instituciones y agradeció el compromiso de sus vecinas y vecinos, fundamental para seguir avanzando en el mejoramiento del barrio.

El Programa Quiero Mi Barrio, activo desde 2006, ha intervenido 33 barrios en 11 comunas de la región de O'Higgins, beneficiando a más de 73 mil personas. En Gultro Oriente, donde viven aproximadamente 212 familias, el programa se enfocará en superar problemas históricos de equipamiento y exclusión social, convirtiendo al barrio en un referente de desarrollo comunitario.